



CASTHAGO

Sein Pedigree deutet auf die enormen Möglichkeiten dieses sechsjährigen Wallachs hin. Langbeinig und mit viel Kraft in der Galoppade präsentiert er sich. Sein großes Sprungkapital zeigt sein überdurchschnittliches Talent, welches er in Platzierungen bis zur Klasse L bestätigen konnte. Casthagos Halbschwester Caipirinha v. Dollar de la Pierre war selbst in Springen der Klasse M erfolgreich und brachte unter anderem den gekörnten Hengst S.I.E.C. Captain Future Z, welcher hoch erfolgreich unter Abdel Said ist. Der erfolgreichen Anpaarung von Casall und Carthago sind in Holstein bereits mehrere gekörnte Hengste entsprungen, genannt seien hier Castle Creek und Casaltino.

His pedigree indicates the tremendous potential of this leggy six-year-old gelding displaying great strength at canter. His great jumping ability and above average talent have been confirmed by placings to L level. Casthago's half sister Caipirinha by Dollar de la Pierre used to be a successful jumper to M level. Her produce includes the licensed stallion S.I.E.C. Captain Future Z, very successfully shown by Abdel Said. Breeding Casall to Carthago has already produced several licensed Holsteiner stallions, like for example Castle Creek and Casaltino.

Stamm / female line: 318a3 · **Gekörnte Hengste / licensed stallions:** Michael, Landrat

107

Züchter:

Eigentümer: Holsteiner Verband
Geb.: 19.04.2012
Farbe: Schimmel

Gempff Gorch-Hermann
Verband Vermarktungs- & Auktions GmbH
DE421000515112
Größe: XL

25795 Stelle-Wittenwuth
25336 Elmshorn
Wallach
FN-Name: CASTHAGO

Casall DE321210208399	Caretino	Caletto II	Cor de la Bryere SF Deka H
		Isidor H	Metellus Corbala H
	Kira XVII ZB1-BP	Lavall I	Landgraf I Madam H
		Maltia H	Raimond Duldige H
Libelle VIII ZB1-BP DE321210170496	Carthago	Capitol I	Capitano Folia H
		Perra H	Calando I Kerrin H
	Sekaja H	Falkner	Farnese Feine HSP
Stamm 318A3		Levkoje H	Nevado xx Waldfee H